



Pressemitteilung Nr. 091

25.03.2024

**Treffen der AG „Subjektives Sicherheitsgefühl“ am 3. April –
Interessierte Bürgerinnen und Bürger sind herzlich eingeladen**

Die Arbeitsgruppe (AG) „Subjektives Sicherheitsgefühl“ trifft sich zur nächsten Sitzung am Mittwoch, 3. April, 18 Uhr, im Sitzungszimmer 1 des Rathauses.

Um möglichst effektiv und vielseitig Lösungen zu erarbeiten, sind interessierte Bürgerinnen und Bürger aus allen Stadtteilen herzlich eingeladen, sich in der Arbeitsgruppe zu beteiligen.

Ziel ist es, das subjektive Sicherheitsempfinden der Bürgerinnen und Bürger zu erhöhen. Hierzu soll die AG präventive Maßnahmen und Konzepte für Neunkirchen erarbeiten, um spürbar die Sicherheit im gesamten Stadtgebiet zu erhöhen, Gefahren vorzubeugen und das Wohlbefinden der Bevölkerung zu steigern.